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会議要旨 
【開催概要】 

会 議 名 称 令和4年度 第1回上牧町子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和 5年 2月 27日（月）13:30～14:30 

開 催 場 所 上牧町2000年会館 ２階 会議室1 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

・福留委員・佐野委員・喜田委員・中村委員・土井委員 

・藤川委員・辻井委員・辻田委員・植村委員・谷口委員 

・山田委員・森田委員・藤岡委員・渡邊委員・青山委員 

・松井委員・俵本委員・林委員 ・辻村委員・福井委員 

（計 20名） 

欠 席 委 員 ・瀧澤委員・多田委員 

事 務 局 
住民福祉部こども未来課：寺口課長、谷松課長補佐、 

            水本課長補佐兼係長、浅井係長 

会 議 次 第 

１. 開会 

２. 委員紹介 

３． 議事 

 （1）第２期上牧町子ども子育て支援事業計画の令和３年度の実績報

告について 

 （2）町内の教育・保育事業等について 

 （3）その他 

４．閉会 

公 開 ／ 非 公 開 公開 

傍 聴 者 1人 

そ の 他 なし 
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1. 開会 

 

2. 委員紹介 

本日の会議の成立の確認。（委員 22名中 20名出席） 

 

3. 議事 

 

(1) 第２期上牧町子ども子育て支援事業計画の令和３年度の実績報告について  

 

（資料をもとに調査結果を説明） 

 

（委員に質問・意見を求める） 

 

一時預かりについてニーズと実態はどうなっているのか。 

 

年に数回窓口で相談がある。在園児以外を対象とする一時預かり事業を実施して

いる保育所がないため社会福祉協議会が実施する「ひまわり」か王寺町で民間が

実施している一時預かり事業を案内している。過去にやまびこ保育園が一時預か

り事業を実施していたが令和 2年度を以て廃止されている。 

 

やまびこ保育園の一時預かり利用児童は他市町が多く、町内在住の利用者は年に

1～2名だった。2年間にかけてアンケートや保護者に要望確認をしたが利用希望

の声が少なかったことから事業を廃止した。夜間保育や休日保育についても利用

希望は少なく、保護者の職場における働き方改革等で長時間保育が少なくなって

おり、保護者と子どもが一緒に過ごす時間が増えて望ましいと思う。 

 

(2) 町内の教育・保育事業等について  

 

（資料をもとに調査結果を説明） 

 

（委員に質問・意見を求める） 

 

乳児家庭全戸訪問事業の実績数は出生数とイコールか。 

 

新型コロナウイルス感染症の影響により訪問を断られる家庭も一定数あり、出生

数とイコールではない。なお訪問ができなかった家庭でも電話による相談等、支

援はできていると考える。 
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ショートステイについて、令和 2～3 年度の実績は 0 であったが令和 4 年度の利

用が 8人となっているが令和 3年度までは事業を停止し、令和 4年度から再開し

たからなのか。 

 

事業を停止していたのではなく過年度においても利用についての相談はあった

が実際の利用者がいなかった。 

 

町内の出生数はいくらか。 

 

令和 3年度は 98人、令和 4年度は 1月末現在で 79人となっている。 

 

上牧中学校と上牧第二中学校が統合した場合、上牧第二小学校に通っていた児童

は上牧中学校に通うことになるが通学手段についてはどうなるのか。 

 

学校適正化委員会の中で登校部会を開催し、児童の登校について協議を進めてい

る段階である。バス、自転車、徒歩等方針が定まればお示しする。 

 

(3) その他 

 

（資料をもとに調査結果を説明） 

 

（委員に質問・意見を求めるが、質問・意見はなし） 

 

4． 閉会 

 

以上 

 


